

EL ULTIMO VIAJE DE CARLOS LEON (1988)

A fines de la semana recién pasada falleció Carlos León Alvarado.

En alguna medida su deceso nos afecta también a los ovalinos, pues el destacado escritor nacional, vivió en su infancia en nuestra ciudad y una de sus primeras novelas Sobrino Único está ambientada en sector del viejo barrio Portales en la antigua Escuela N° 7 donde su madre fue profesora.

Posteriormente escribiría otras obras como "Viejas Amistades", "Suelo Vital", "Retrato hablado", "Algunos días", "Hombres de palabras", estampas de escritores nacionales, y finalmente "El hombre de Playa Ancha", recopilación de sus escritos periodísticos en los diarios de Valparaíso.

En su calidad de abogado, ocupó la Cátedra de Filosofía del Derecho en la Universidad de Chile, y era miembro de la Academia Chilena de la Lengua de Valparaíso.

Dueño de una prosa encuadrada, directa, de una perfección que lo hace comparable a un González Vera, reñido de una personalidad sensible y de permanente rectitud, Carlos León fue postulado al Premio Nacional de Literatura 1988, aunque lamentablemente sus antecedentes lograron fuera del plazo exigido.

Ahora, después de radicarse en Valparaíso, ha comprendido su último viaje, aunque dejando tras de sí una obra breve pero de gran valor.

La Provincia, Ovalle, 27-IX-1988 p. 3

380

165445

El Ultimo viaje de Carlos León [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Ultimo viaje de Carlos León [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)